



# 岩江中だより

第 20 号

発行日:平成28年11月29日

発行:三春町立岩江中学校

電話:0247-62-8290

FAX:0247-62-8380

E-mail:iwae-j@fcs.ed.jp

学校経営基本方針『こころ豊かに、たくましく』～「共に」語り合い、分かち合い、成長する学校～

## 【“あのとき”を思い出しました ～災害に学び、学びを未来に生かす！～】

10月22日(火)5:59、緊急地震速報より早く、突然の揺れがやってきました。マグニチュード7.3、震度5弱の地震に、5年前の東日本大震災を思い起こした人は少なくないかと思えます。

揺れが収まり、自宅のまわりを簡単に見た後、急いで身支度をして学校に向かいました。6:30に到着し、校舎の外見はいつものままでしたので安心しました。鍵を開けて校舎内に入ると、何やら聞いたことのないブザー音。校務センターに入るとさらにその音は強くなり、ストーブの中央操作盤の警報ランプは全部赤く点灯、防火扉の異常ランプも点灯していました。

早速、点検開始。安全確認後、全てのストーブのリセットボタンをセットしなおし、閉じた防火扉を全て復旧。教頭先生には、学校の安全と登校時の安全確保をお知らせする緊急メール配信をお願いしました。6:55には緊急メールが到着。その後、普段どおり、7:10には横断歩道で子どもたちを迎えることができました。駐在所の早川駐在さんもパトロールをしてくださっていました。

保護者のみなさんも、それぞれの場所で適切な対応をなされたことと存じますが、学校と同様、その対応に、かつての東日本大震災の教訓が生きていることは間違いありません。奇しくも、先に学んだことが今生きました。そして、命は何物にもかえがたい、かけがえのないものであるということも強く感じました。命のかけがえのなさ、大切さは今も昔もかわりません。その命をいつまでも、命の限り輝かせられるよう全力を尽くさなければならないと、黄色い旗を振りながら、強く思いました。



## 【力走! ～岩江中代表、三春町代表としての第9区間、3km～】



11月20(日)に行われました「ふくしま駅伝」に、本校より、村上さんが、見事、選出され、日々、練習に励み、当日は、第9区間、3kmを任せられ、力の限り力走いたしました。一昨年、本校より2名の候補選手が選ばれて以来の快挙で、ほぼ毎日、三春町チームとして練習に取り組んだ結果、総合13位、町の部第3位に大きく貢献いたしました。

大会当日の夕方に行われた解団式では、首に銅メダルを掲げてチームと共に登場。コーチより全員が紹介された後、村上さんは、中央のマイクに進んで笑顔であいさつ。一生懸命のスピーチでした。三春中学校の校長先生と共に、生徒の晴れ舞台をとてうれしく誇らしい気持ちで眺めていました。村上さん、お疲れ様でした。これからも、村上さんなりの「私にはこれがある」を磨いていってください。岩江中学校の仲間のがんばりは、他の生徒たちを奮い立たせ、がんばる力にもつながります。どこでもがんばる岩江中生です。

